

平成 27 年度「オール新潟による『次世代医療人』の養成」 プログラム 3 大学ミーティングを開催しました

平成 27 年 5 月 22 日(金)の午後 3 時から、新潟大学医歯学総合病院 12 階の小会議室において、平成 27 年度「オール新潟による『次世代医療人』の養成」プログラム 3 大学ミーティングを開催しました。

当日は、新潟医療福祉大学から、医療技術学部義肢装具自立支援学科の真柄彰先生、医療技術学部言語聴覚学科長の山岸達弥先生、健康科学部看護学科の松井由美子先生、また新潟薬科大学からは薬学部長の杉原多公通先生のご出席をいただきました。

病院長の鈴木栄一先生の開会の辞の後、当センターの鈴木翼先生から、これまで私たちの取り組みとして行ってきた、医学研究実習の成果と、阿賀町・十日町でのアンケート調査の進捗状況について説明いたしました。

次に当プログラムリーダーの井口清太郎先生から、トータルヘルスケアワークショップとフィールドワークの成果と、今年度の開催予定や、ソーシャルキャピタルを考える会の開催予定など、平成 27 年度の予定について説明いたしました。

意見交換では、新潟薬科大学から、秋葉区で予定している学生フィールドワークにおける当プログラムとの連携や、薬剤師の災害医療へのかかわりに関して当院の災害医療教育センターとの連携のご要望など、貴重なご意見をいただきました。

今後も、このような形で 3 大学の連携を密にして、プログラムの益々の活性化を図りたいと思います。

